

Claire Malivoir : « Fédérer l'équipe de la MJC »

Claire Malivoir a été élue à la présidence de la MJC lors du dernier conseil d'administration de la structure. Lillian Favero assure la vice-présidence.

Mère au foyer, la nouvelle responsable encourage ses trois enfants à pratiquer de nombreuses activités. Elle connaît la "Maison" depuis au moins dix ans, date à laquelle, elle a inscrit sa progéniture à l'école des arts, au cours de piano. « Ils participent également à des séances de théâtre et de chant, Titouan fait partie de l'orchestre de l'école des Arts, dirigé par Remy Narozny », précise celle qui se dit attachée aux valeurs de l'éducation populaire. Elle est très active dans le monde associatif. Présidente depuis 2009 du club Vitalité d'Errouville, elle a créé l'an dernier l'association ELJ, chargée de dynamiser la petite commune en proposant des animations en milieu rural. La plupart à destination des enfants.

Sa nomination est « une grosse responsabilité. La MJC gère un grand nombre d'intervenants et

d'activités proposées à plus de 500 adhérents ». L'école des Arts regroupe à elle seule la musique, le chant, la danse, les arts plastiques, le théâtre. Du côté éducatif, la MJC propose des initiations aux langues étrangères, des cours d'informatique, de l'aéromodélisme, du Rythm'art et pour le bien-être, des ateliers de naturopathie et de sophrologie. La MJC gère également les mercredis créatifs et le centre de loisirs.

« Le Pôle jeunesse deviendra une compétence municipale à partir de juillet. Il sera confié au service enfance de la Ville. Ce sera l'occasion pour la MJC de reconstruire son projet associatif en se recentrant sur les objectifs à atteindre : éduquer à la citoyenneté, sensibiliser à la culture, développer les talents et compétences de chacun, être le lieu de rencontre entre personnes de tous âges et de tous horizons. Épaulée par Philippe Jonequel, le directeur, mon objectif est de fédérer l'équipe en élaborant des projets en commun », précise Claire Malivoir.



Claire Malivoir est la nouvelle présidente de la MJC. Photo TOR